

Síntesis Deportiva



Andrés Merlos dirigirá el duelo San Lorenzo-Argentinos Juniors

La Copa de la Liga Profesional continuará con su cuarta jornada el próximo fin de semana y este lunes ya fueron designados los árbitros para los doce partidos.

Luego de dirigir el domingo pasado el duelo entre Defensa y Justicia e Independiente que igualaron 0-0, el juez de nuestro departamento Andrés Merlos fue designado para el partido del próximo domingo entre San Lorenzo y Argentinos Juniors por la Zona 5 y que se jugará a partir de las 21.30.

Merlos recordemos volvió a impartir justicia en el fútbol argentino luego de haber estado en dos partidos correspondientes a los 16avos de final de la Conmebol Sudamericano.

El plan del COI: que participantes y espectadores lleguen vacunados a los Juegos Olímpicos

El Comité Olímpico Internacional (COI) busca que, de estar disponible, los participantes y asistentes a los Juegos Olímpicos de Tokio en 2021 estén vacunados contra el coronavirus, afirmó el presidente de la organización, Thomas Bach.

Bach se refirió al tema en la primera jornada de una visita a Tokio, que cerrará este miércoles, con el fin de reunirse con autoridades locales y revisar los planes para las competiciones olímpicas que está previsto comiencen el 23 de julio próximo.

Si la vacuna contra la Covid-19 está disponible, el COI hará esfuerzos para que estén vacunados los participantes y visitantes antes de llegar a Japón, declaró Bach a los periodistas tras reunirse con el primer ministro nipón, Yoshihide Suga.

Exequiel Palacios fue dado de alta

Luego de la fractura de una de sus vértebras lumbares que le produjo el rodillazo de Ángel Romero en el partido por las Eliminatorias Sudamericanas entre la Selección Argentina y Paraguay, Exequiel Palacios está recuperándose de su grave lesión. Aún no puede caminar, pero evolucionó bien en los últimos días y fue dado de alta.

El jugador fue retirado en ambulancia ya que aún no puede caminar. Por eso, deberá seguir en reposo y para eso ya hay una cama eléctrica acondicionada en el hogar de su familia, donde se quedará unos días.